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２２２２１１１１番番番番    厚地厚地厚地厚地    弘行弘行弘行弘行    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 市民病院の諸課題について 

(1) 決算見込みと資金繰り計画はどうなっているか。 

(2) 医師・看護師の人員状況とその対応はどうか。 

(3) 目指すマグネットホスピタルへは進んでいるか。 

２ 地域づくりについて 

(1) まち協と自治会の役割をどう考えているか。まち協への財源は今後どうなるのか。まち協につ 

いては抜本的に見直す必要があるのではないか。一括交付金への道筋は大丈夫か。地域担当制の 

見直しは住民が期待するなんでも相談にするべきと考えるがどうか。 

３ 学校園のあり方について 

(1) 5 月に予定している市の基本方針は地区別の課題等具体的な内容になるのか、その後の地域や 

保護者説明の内容、今後の進め方、スケジュールについて聞く。審議会での市民公募の課題につ 

いて、市の基本施策を決める時に２～３人の個人的意見が全体の集約になるか、審議会の考え方 

を聞く。 

４ 福祉の諸課題について 

(1) 総合事業の状況、医療と介護の連携についての状況と考え方を聞く。 

(2) 待機児童の解消に向けた具体的な対策が必要である。施設での預かりには限度があるので、施 

設外の柔軟な取り組みを検討してはどうか。 

５ 産業創造都市を目指した取り組みについて 

(1) 三田市産業創造戦略提言書にあるビジネスプランコンテスト等の様々な提言については、今後 

 実施される計画はあるのか、あればいつ頃と考えているのか。市内で起業を考える人に空き店舗 

や駅ビルの活用など具体的支援は考えられないか。畜産業の体験についてその後検討は進んでい 

るか。 

６ 持続可能な都市づくり 

(1) 先進市にみられる空き家対策と、地域コミュニティの拠点や公設民営の店など思い切った空き 

家活用策を検討してはどうか。バス路線を基本にしたおでかけサポートの試行が予定されるが、 

交通まちづくりワークショップでは具体的なバス路線に関する地域の課題があがっている。それ 

らの課題について市はどのように取り組んできたか。またバス事業者と市の協議はどのくらいの 

頻度で行われているか。  

７ 定期監査報告書から見えてくる課題について 

(1) 29 年度定期監査報告書から放課後児童クラブ育成料の債権管理の問題、移住促進バスツアー事 

業検証の問題、補助金見直しガイドラインの問題、備品登録の問題が指摘されている。その内容 

と内部統制の構築についてどのように考えているか。 

８ 行政改革について 

(1) 行政サービスにＳＮＳなどインターネットを使った取り組みへの考え方と、職員の専門性向上 



について聞く。経費削減の取り組み方として金額基準や事業の必然性と満足度から優先順位をつけ 

てはどうか。図書館の経費の見直し、提案制度の見直し、人員計画の見直しについて考えを聞く。  

９ 市制施行６０周年について 

(1) 三田市制施行６０周年記念事業推進協議会において様々な企画を協議されているところだが、 

過去はテレビ番組の会場市となった事もあった。そのようなことは可能か。テレビのなんでも鑑定 

団の会場市になってはどうか。出てきた宝物の中から三田のミニ博物館とすることもできるのでは 

ないか。 

 

１７１７１７１７番番番番    福田福田福田福田    秀章秀章秀章秀章    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 市民の健康づくりについて 

(1) がん検診など健康診断にかかる個人負担額見直しで、市民の健康保持に悪影響を及ぼさないか。 

(2) 元気高齢者を増やすために、認知症対策など介護予防への積極的な取り組みが必要ではないか。 

２ 農業政策について 

(1) 適切な作付け判断を農会長会でどのような議論をされたのか、内容を伺います。 

(2) 水田のフル活用として、何をどれだけ作付けして進めようとされているのか、戦略とその根拠、

見通しについて。 

(3) 多様な人材とのマッチングをどのような場でどのようなサポートをして進めようとしているの

か。 

３ カルチャータウン地区センターについて 

(1) カルチャータウンの振興のためには、地区センターの活用・活性化が必要である。市として「三

田まほろばブレッツァ」をどのように位置づけ、関わりを持つのか。 

４ 市街化区域の整備推進について 

(1) 市街化区域内の土地には、都市計画税が課税されますが、これらの地域の人たちは昭和 45 年の 

線引き以降都市計画税を支払っていますが、この地域の未整備と未開発は今後どうなされるのか。 

今まで事業が進まなかった原因はどこにあったのか。 

５ クリーンセンターの整備について 

(1) 新施設の整備構想を策定するということは、施設を更新するということですか。 

(2) 施設の整備計画で、更新時期、そして施設の広域化、設置場所などはどのように考えておられ 

るのか。 

(3) 併設するリサイクルセンターやガラス工芸館についての考えは。 

６ 補助金の見直しについて 

 (1) 市が経費負担をすることにより、事業補助ではなく、委託業務ではないか。（社協） 

(2) 他にも同様のものがないでしょうか。進められている補助金の見直しの中でどのように対応さ

れるのですか。 

７ 市民病院の経営改善と今後の方向性について 

(1)「断らない救急」と「稼働率の向上」の実績及び成果について。 

(2) 平成２９年度の決算見込みと今後の経営改善について 。 

(3)「市民病院の継続的な経営に関する審議会」における経営形態の見直しは、再編・統合を見据 

えたものか。 

(4) 再編・統合に向けての進捗状況と今後の予定について。 



８ 市民の意見を聞く方法について 

(1) 市としても、意見交換会などを積極的に活用することを検討すべきではないか。 

 

１９１９１９１９番番番番    平野平野平野平野    菅子菅子菅子菅子    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ スマートセレクトの進め方について 

(1) スマートセレクトの検証について。 

(2) 次年度も同様なスマートセレクトが継続されるのか。 

(3) 市民に対しての説明責任について。 

２ 市民病院について市民に向けた説明のあり方について 

(1) 現在の経営状況と今後の収支見通し、経営改善の取り組みについて。 

(2) 統合･再編を含めた将来の市民病院のあり方について、市民への理解を得るにはどのような方法 

で説明をされるのか。 

３ 三田市の将来の「地域コミュニティ」について 

(1) まちづくり協議会の今後の方向性について。 

(2) 区･自治会、各種団体とまちづくり協議会との関係性、整合性について。 

(3) 地域計画を立てることが可能なモデル地域の設置の考えについて。 

(4) 地域コミュニティ研究会での協議内容と経過について。 

４ 「公共施設マネジメント推進に向けた基本方針(案)」に挙げられている青野ダム記念館の廃止・売 

却について 

(1) これまで青野ダム記念館を指定避難所として設置をされてきたが、どのような規模の災害を想 

定して設置をされてきたのか。 

(2) 広野小学校、広野市民センターで統合できるとした理由と根拠について。 

(3) 指定避難所を１カ所無くすことに対しての安全･安心の市の考えについて。 

(4) 地域住民にどのような説明をして理解を得ようとしておられるのか。 

５ 避難所運営マニュアル市民版の策定について 

(1) これまでの経緯と現在の進捗について。 

(2) 完成予定と市民の活用方法について。 

６ 学校での心肺蘇生教育の普及促進、突然死ゼロを目指す危機管理体制について 

(1) 小中学校における児童生徒への心肺蘇生教育の現状と今後の方向性、また教職員への AED 講習 

の実施状況について。 

(2) 児童生徒、教職員に対する心肺蘇生と AED に関する教育の普及促進について。 

７ 教員の働き方改革について 

(1) 部活動の負担軽減に向け「部活動指導員」の導入の考え方について。 

 


